

Asaltan con pistola un supermercado en Tomé

Un sujeto entró con pistola y amenazó a una cajera, para robar dinero Hay un sospechoso detenido.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Instantes de tensión vivieron al interior de un supermercado en Tomé, ya que un individuo ingresó a las dependencias con un arma de fuego, intimidando a una cajera para sustraer 300 mil pesos en efectivo.

El asalto ocurrió durante la tarde en el local de la cadena Beach, específicamente en la sucursal que se encuentra ubicada en calle Enrique Molina en Tomé Alto. El delincuente habría llegado a bordo de un vehículo junto a otros individuos y tras cometer el delito el grupo huyó en dirección desconocida.

Tras la denuncia a Carabineros, funcionarios de seguridad del municipio de Tomé comenzaron a colaborar con las diligencias y lograron identificar a uno de los eventuales involucrados en el asalto, quien fue retenido y entregado a la policía.

Gino Placencia, director de Seguridad Pública



CARABINEROS DE TOMÉ SE MANTIENE A CARGO DE LAS DILIGENCIAS PARA DAR CON LA BANDA.

de Tomé, señaló que “tras recibir la denuncia de este asalto y contando con la descripción de la vestimenta de uno de los delincuentes, nuestra central de cámaras y personal en terreno realizó patrullajes y en calle Nogueira a la altura de la sede del Club Deportivo Teatro. Logramos la ubicación de un sospechoso, por lo cual lo retornamos entregándolo a Carabineros”.

Cabe señalar que Carabineros sigue desplegado trabajando para dar con el resto de la banda que participó en el asalto a mano armada al supermercado.

300

mil pesos se llevó el delincuente, tras amenazar a una cajera del recinto.

LA COMUNIDAD

El atraco provocó inquietud entre los tomecinos, que aseguran que este tipo de casos y con usos de arma de fuego para intimidar no son tan recurrentes.

Gonzalo Reyes, presidente de la Unión Comunal de Tomé, opinó que “nos enteramos de este

“

Es un hecho puntual, pero de todas maneras nos preocupa y esperamos que esto no se vaya replicando”.

Gonzalo Reyes, presidente Unión Comunal de Tomé

asalto a una cadena de supermercados de la comuna. Es un hecho puntual, pero de todas maneras nos preocupa y esperamos que esto no se vaya replicando. Lamentamos lo ocurrido a los trabajadores por el traumático momento y la misma familia de la empresa Beach, que son muy solidarios con la comunidad”.

Agregó que “necesitamos más resguardo por parte de Carabineros y para eso es fundamental que se pueda aumentar la dotación. Además de patrullajes en el centro y la plaza, se requiere más presencia en los barrios y zonas altas de la comuna para aumentar la sensación de seguridad.”